



Theater-Jugendclub überzeugt mit gelungener Premiere

Ausverkauft war am Sonntagabend die Premiere von „Penthesilea vs. Achilles - der liebt euch doch selbst“ des Jugendclubs des Naumburger Theaters. Mit ihrer ersten Aufführung demonstrierten die Jugendlichen,

auf welch schauspielerischem Niveau sie unterwegs sein wollen. Dies schier dank der professionellen Anleitung durch die Ensemble-Mitglieder Patricia Windhab und Michael Naroditzki. Die fünf jungen Mädchen hatten

die Dialoge selbst in ihrer zeitgemäßen Sprache geschrieben, was dem Kleist-Stück mit antiker Handlung die Dynamik und den Witz verleiht. Zu sehen ist das Stück noch einmal zu den Schultheatertagen. FOTOS (2): TORSTEN BIEL